

9 et 10 janvier 2018

# Journées de Rentrée des Ecoles Doctorales

La Rentrée des doctorants est commune aux deux Ecoles Doctorales de l'URCA. Elle permet un véritable accueil des primo-entrants et renforce leur sentiment d'appartenance à l'établissement. Les rendez-vous annuels, le plan de formation et la politique de suivi leur sont présentés en détail. Les doctorants bénéficient d'une conférence de rentrée de haut niveau grâce à la contribution du parrain ou de la marraine de la promotion.



PUBLIÉ LE 12 DÉCEMBRE 2017

Parrain des Docteurs de l'URCA de la promotion 2017, l'astronaute Jean-François CLERVOY donnera une conférence sur le thème "Être Astronaute", dans le cadre des Journées de Rentrée des Ecoles Doctorales des 9 et 10 janvier 2018.

Cette conférence se déroulera le mardi 9 janvier 2018 à 14h dans l'amphi culturel N°10 du Campus Croix-Rouge, conférence qui sera retransmise en direct sur le Facebook live de France3 avec interaction sous forme de questions, des internautes.

